

BIBELSTUDIENTAGE

Horch! Der Tag des Herrn! Der Prophet Zephanja

19.-22. November 2015
Gästehaus Bethel, Maisenbach
mit Johannes Pflaum



Vorträge

Thema

Do, 19.11.	19:30 Uhr	Das Buch des Propheten Zephanja gehört zu den weniger bekannten Büchern des Alten Testaments. Der Name des Propheten lautet zu Deutsch: der Herr verbirgt. Sein Name steht in einem Zusammenhang zu seiner Botschaft. In Zephanja 2,3 wird deutlich, wie die Demütigen am Zornstag des Herrn ihre Zuflucht bei Gott finden.
Fr, 20.11.	9:30 Uhr	
	19:30 Uhr	Kein Prophet spricht so komprimiert vom kommenden Tag des Herrn wie Zephanja. Es wird deutlich, wie ernst das Gericht Gottes ist und wie dringlich der Ruf zur Umkehr. Zephanja nennt die Ursachen, welche das kommende Gericht in seiner ganzen Wucht auslösen. Er macht deutlich, wie schwerwiegend Sünde in den Augen des Herrn ist, da sie Gottes Ehre beschädigt. Zugleich leuchtet hinter seiner Botschaft das kommende Gericht Gottes über Israel und die ganze Menschheit auf. Am Ende des Buches redet der Prophet vom Rest Israels, welcher gerettet wird und dem Herrn dient. Neben der inneren und äußeren Heilung Israels macht der Prophet auch deutlich, dass die endgültige Rückkehr Israels mit seiner Errettung verbunden ist (K. 3,20).
Sa, 21.11.	9:30 Uhr	
	19:30 Uhr	
Do, 22.11.	9:30 Uhr	

Wir wollen auch miteinander betrachten, welche praktische Auswirkung die Botschaft Zephanjas für unser Leben hat.



Johannes Pflaum, geboren 1964 in Calw/Deutschland; jetzt in Neu St. Johann/Schweiz; verheiratet mit Dagmar, fünf Kinder.

Nach der Ausbildung am theol. Seminar der Liebenzeller Mission war er zunächst Prediger des Liebenzellers Gemeinschaftsverbandes; danach folgten zwei weitere Dienststellen in der Schweiz. Seit ca. zehn Jahren ist Johannes Pflaum als Verkündiger und Bibellehrer im Rahmen des „Bibel-Lehr-Dienstes“ im übergemeindlichen Dienst tätig. Seine gemeindliche Heimat hat er in der Christlichen Gemeinde Sennwald, in welcher er auch als Ältester dient.